



元気いっぱい湯野っ子



授業参観・PTA総会・学級懇談会



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



ひまわり



なかよし



PTA総会

4月21日(金)に令和5年度最初の授業参観・PTA総会・学級懇談会を実施いたしました。教室の常時対角換気、三密をさける等の協力をいただきながら、ほぼ通常通りの実施ができたこと大変うれしく思っております。子ども達も、たくさんのおうちの人に学校生活の様子的一端を見ていただき、とてもうれしそうでした。PTA総会にも多くの保護者の皆様の出席をいただき、令和4年度の活動報告ならびに、令和5年度の活動の承認をいただくことができました。今年度は、各委員会の様々な活動の再開、ソフトボールやバレーボールの大会も実施されます。コロナ禍あけの活動をどうするか、模索しながら、有意義な活動となるよう、英知を結集して進めてまいりたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

ゴールデンウィークがはじまります

明日から5月7日(日)までは、1日(月)と2日(火)は登校日となりますが、連休が続きます。休み中に何をしようか考えたり家族で楽しく過ごす計画を立てたりして、子ども達もとても楽しみにしていることと思います。

しかし、報道等によると、連休明けにコロナ感染の第9波が来るかもしれないとの予測も出されています。コロナウイルスはなくなったわけではないということを意識しながら、連休を楽しんでいただきたいと思います。連休明けに、子ども達がみんな元気に登校してくることを楽しみにしています。連休明けの13日(土)は令和5年度の運動会です。子ども達の体調管理もよろしくお願いいたします。



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも
ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校> QRコードはこちら→